
Sexualität, Potenzstörung, Schwangerschaft  
Bei Sexualität denke ich nicht an Sex, der Akt an sich, sondern an reine Liebe; Jeder sucht heutzutage liebe, überall sind Partnervermittlungen, 
Probieren Leute zu vermitteln; Das muss von den Innern der Leute kommen;  
Die Chemischen Prozesse in unserem Körper sind so durcheinander gebracht, das keine physische Liebe in uns entstehen kann von der Zelle aus; 
Deshalb sage ich, wir müssen diese Störungen ausgleichen, und geistig die Gesellschaft ändern; Uns mehr fokussieren auf Gefühle, auf 
menschliche Interaktionen, auf Liebe. Jeder da draussen sucht die Liebe, aber keiner findet sie; Wir sind in einer christlich geprägten Gesellschaft 
aufgewachsen, viele Jahrhunderte, vielleicht über tausend Jahre, die sich durch eine Leibfeindlichkeit intensiv bei uns bemerkbar gemacht hat; Wo 
man den Leib, den Körper ablehnt, nur diese unsichtbare Seele versucht zu verfolgen; Es müsste doch auch um Körperfreude gehen; Darüber, dass 
man sich mal freut, gib mir deine Hand, ohne dass man denkt, jetzt ist der Schwul geworden, deswegen weil man jemand gerne an der Hand nimmt 
oder umarmt; Ich sehe an meinen Seminaren, die Menschen kommen scharenweise und umarmen mich; Wie fühlt sich ein Mensch an, der ohne 
Grenzen den Menschen hilft. Ich würde sogar mit dir ins Bett steigen, damit ich deinen Körper fühle; Ich bin so ein Typ, ich könnte 24 Stunden eine 
Kamera auf mir haben, du könntest sehen, wie ich Sex habe, auf die Toilette gehe, egal was. Weil wir gehören auf diesen Planeten, in der Natur, 
wenn zwei Hunde Sex haben, da kommt auch kein schwarzer Balken. Aber wir haben uns gewöhnt, überall alles zu verstecken, und deshalb 
verschwinden die Gefühle auch aus unserem Leben, irgendwann hast du die Schnauze voll. Ich predige jetzt nicht für freie Liebe auf dem Strand 
oder Hippy-Gemeindschaft, das bleibt jedem frei überlassen, aber wir dürfen uns nicht abschotten; Wir sollten mal anfangen, unsern Körper zu 
spüren, hier ist ein Bein, hier ist ein Knie; Hauptproblem in der Sexualität ist Potenzstörung von Männern, und auch Frigidität von Frauen; 
Potenzstörung wird bei beiden Geschlechtern manifestiert; Bei Mann, der schwaches Herz hat, fehl die Pumpe, fehlt der Druck hinter dem Blut, wo 
in den Penis fliesen soll; Q10 in 1 Monat Herz 10% vergrössern, innert 10 Monaten hat Herz volle Leistung; Die meisten Potenz Störungen 
verdanken wir der Pharmaka: Blutdruckmittel, Blutdruck aus D3-Mangel, ist die grösste Ursache; Blutdruckmittel Potenzstörungen bis hin zu 
Impotenz; Die Pharmaindustrie, die greift nicht nur unser Leben an, sondern die bringt Familien auseinander; Ich sag immer, wenn ich keinen guten 
Nachbarn habe (Den Penis), dann ist die Frau weg; Durch ein Mittel der Pharma kann die Sexualität in einer Familie zerstört werden, dadurch bleibt 
man vielleicht zusammen oder nicht mehr zusammen; Viagra, Ziales habe ich probiert. Um über etwas zu reden musst du auch Erfahrung haben, 
nicht nur ein Buch lesen; Arginin für mehr natürliche Potenz:  
Frigidität, das ist so ein klinisches, aseptischen Wort, bei Frauen. Was ist, wenn eine Frau keine Lust hat, liegt es am Mann, oder liegt es daran, 
dass sie vielleicht auch keine Gefühle hat?  
Weil, viele Frauen sind physisch behindert, haben Endeometeose, das sind Verwachsungen im Unterleib; da kommt es sogar bei Sex zu 
Schmerzen. Das Gewebe wuchert, der ganze Unterleib ist verwachsen, Gebährmutter, Eistöcke alles verwachsen, das ganze drückt, spannt, 
und dann haben sie auch keine Lust auf Sex; Diese Endeometeose, an was viele junge Mädchen leiden, kommt durch Gewebewucherungen;  
Ich muss mir die Frage stellen, wie kriege ich diese Gewebewucherungen weg, oder wie gehe ich vor?  
 
1) Eigentlich dürfte in meinem Körper gar nichts wuchern. Das liegt heutzutage durch Mangel an Nährstoffen, durch Mangel an Vitamin D3,  
2) in unserem Magen entstehen Adenome, ein Stück Fleisch wächst in meinem Magen. Wieso soll sowas wachsen? Die meisten Frauen haben 
in der Gebermutter, im Gewebe haben sie Miome, auch Zellen die wuchern, die wachsen und dauernd drücken im Gewebe.  

3) Drittens die Eierstöcke sind voll mit Zisten befallen; Was sind Zisten? auch Fleisch, Zellen, die wachsen;  

4) Viertens Polipen in unserem Darm; die meisten Leute haben Polipen, auch Fleischwucherungen; ich sag, diese Wucherungen passiert auch 
bei Endeometreose, das ganze Gewebe zerwächst, gerät ausser Hand, allerlei zerfrisst, und die Frauen können nicht mehr schwanger werden, 
und die haben keine Lust auf Sex;  
Es ist nicht nur die Frigidität in dem Sinne gemeint, wenn ich eine Frigidität verbessern will, kann ich auf pflanzliche Mittel zugreifen, da gib es ein 
altes Mittel  
A) "Bohnenkraut", Bohnenkraut ist gegen Frigidität und Impotenz, sogar bei Männer, bringt das Blut in Schwanz, steigert die Lüste von dem 
Ding, Man kann es als Pulver nehmen 3x750 mg, entweder man nimmt Bohnenkraut in Kapseln, oder man dosiert es, man kann ein Tee davon 
trinken; Und ausserdem, ein Mittel bei Frauen, die  



B) Wiesenbärenklaue, die wenigsten haben überhaupt eine Ahnung, wie so ein Kraut aussieht, Auf Youtube werden Videos kommen über Kräuter, 
und da werden die Mittel kommen, Wahrscheinlich auch für Frigidität; Die Wiesenbernklaue, als Tee getrunken, ist das beste Mittel bei Frigidität 
bei Frauen; Dann kriegen sie alt wieder Lust; Bei Frauen ist Frigidität schwerer zu behandeln als bei Männern, die meisten Männer die wollen, 
können nicht; Und die Frauen können, aber wollen nicht;  
 
Endeometreose dafür gibt es ein Mittel das heisst Querzetin, verhindert zusammenwachsen von fehlerhafter DNS; Querzetin ist eine Kapsel, 

hat Wirkstoff wie 1 Kg Zwiebel, in dem Moment wo wildes Fleisch wächst, Querzetin zerreisst dieses Ding; Mit Querzetin verhindere ich 

Endeometreose. Viele Frauen, die konnten nicht schwanger werden, durch Querzetin haben wir die Miome wegbekommen aus der 

Gebährmutter, eine Durchblutung (OPC), Querzetin, D3, Gesundes Gewebe, Bei Endeometreose kann ich Querzetin empfehlen; Russischer 

Arzt hat empfohlen. Für Miome und allerlei Zisten Querzetin erfolgreich; Aber ich muss ja nicht Kiloweise Zwiebeln essen, ich habe das fertige 

Extrakt in einer Kapsel 1 Kg Zwiebel; 


